

## MOP habilita nuevos accesos en la Ruta 78 que beneficiarán a más de 2.000 usuarios de Talagante e Isla de Maipo

El día de ayer comenzó a operar el nuevo acceso que permitirá ingresar desde Isla de Maipo y Talagante a la Ruta 78. Con una inversión directa del Ministerio de Obras Públicas de más de 1.800 millones de pesos, los empalmes y conexiones de "transición" en la Rotonda Sur de Talagante, en los sectores El Oliveto y Balmaceda, permitirán descongestionar las vías locales y mejorar los tiempos de desplazamiento de los vecinos de Isla de Maipo y Talagante.

Esta mañana la seremi Obras Públicas RM (s), María Luisa Valdés, junto al delegado regional, Gonzalo Durán; la delegada provincial de Talagante, Stephanie Duarte; los alcaldes de Talagante, Sebastián Rosas, y de Isla de Maipo, Juan Pablo Olave; y el diputado Raúl Leiva, dieron el vamos para que los vehículos pudieran usar el nuevo acceso de la fase 1 y así beneficiar directamente a las comunas de Talagante e Isla de Maipo.

La Segunda Concesión de la Ruta 78 tiene una extensión de 132,8 km y considera la mantención y operación de la infraestructura preexistente y de nuevas obras que mejoren la calidad de servicio y seguridad de la autopista en la totalidad de su tramo entre San Antonio y Santiago. Complementando los compromisos contractuales, desde el Ministerio de Obras Públicas se solicitó a la

concesionaria (Sacyr) realizar obras en Talagante que den respuesta al crecimiento urbano y al aumento sostenido del parque vehicular. Para esto el MOP está invirtiendo 1.800 millones de pesos en la



construcción de empalmes y accesos a la autopista, trabajos que se están realizando en tres etapas: la primera es el acceso a la autopista desde el sur hacia el oriente en la Rotonda Sur o ex peaje Talagante y que fue entregada y puesta en marcha hoy; una segunda etapa

será el acceso a la autopista desde el sur hacia el oriente en El Oliveto, que se entregará a fines de este año y, finalmente, una tercera etapa, que será la salida desde la Ruta 78 hacia la vialidad local en el sector Balmaceda, que se concluirá durante 2026.

El delegado presidencial regional, Gonzalo Durán, valoró la rapidez de la respuesta con que el MOP pudo dar una pronta solución a los tacsos que se generaban en la rotonda sur de Talagante afectando la calidad de vida de las vecinas y vecinos.

En tanto la seremi de Obras Públicas RM (s) sostuvo que "acá estamos dando una solución a las vecinas y vecinos. Iniciamos la puesta en marcha de la Etapa 1, que es este acceso a la ruta 78 mediante esta apertura que permitirá acceder directo a la ruta 78 y esperamos que más adelante tener listos los accesos en el Oliveto y Balmaceda".

Por su parte, los alcaldes de Talagante, Sebastián Rosas, y de Isla de Maipo, Juan Pablo Olave, se mostraron satisfechos con la apertura y el rápido avance de las obras. Este nuevo acceso permitirá descongestionar la rotonda en los horarios punta.